
Pièces Studio

Superficie 40 m²

Référence 7884887

Prix 489 000 €

Paris 2Eme
Appartement à vendre (75002)
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Idéalement situé au cœur du quartier de montorgueil, cet appartement refait à neuf

d'une  surface  de  40.52m²  loi  carrez  est  situé  en  rez-de-chaussée  d'une

copropriété  bien  entretenue.  L'appartement  se  compose  d'une  pièce  de  VI,  d'un

coin  nuit,  d'un  dressing,  d'une  cuisine  aménagée  et  équipée  et  d'une  salle  de

douche et des wc séparés. Au calme, cet appartement saura vous séduire dans un

quartier  dynamique,  au  carrefour  de  la  gastronomie  et  de  la  mode.  Idéal  pour  un

premier achat et/ou un investissement locatif. Honoraires à la charge du vendeur -

montant moyen de la quote-part de charges ...

Ideally located in the heart of the montorgueil district, this refurbished 40.52m² (436

sq  ft)  apartment  under  the  carrez  law  is  situated  on  the  ground  floor  of  a

well-maintained condominium building.  The  apartment  comprises  a  living  room,  a

sleeping area, a wardrobe, a fitted and equipped kitchen, and a shower room and

separate  toilet.  This  apartment  will  delight  with  its  lively  neighbourhood  at  the

crossroads  of  the  gastronomy  and  fashion  districts.  Ideal  for  first-time  buyers

and/or as a rental investment. Agency fees payable by vendor - montant moyen de

la quote-part de charges courantes ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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